

Jahresworte der Präsidentin

Liebe Skatfreundinnen und liebe Skatfreunde,

ein ungewöhnliches Jahr geht zu Ende. Und was das nächste Jahr bringen wird, ist ungewiss.

An dieser Stelle erhebe ich sonst Lobeshymnen auf unsere Skater und ihre Erfolge im vergangenen Jahr! Auch das gibt es in diesem Jahr nicht.

So oft wie in diesem Jahr wurden keine Veranstaltungen verschoben und dann letztendlich abgesagt, und für 2021 sind wir wieder am Verschieben und doch der guten Hoffnung, dass wir uns im kommenden Jahr am Skattisch treffen können. Wir möchten in erster Linie eure Gesundheit schützen und sind aus diesem Grund auch bereit ungewöhnliche Wege zu gehen.

Auf sächsischer Ebene fängt das Skatjahr mit dem 1. Spieltag der Liga am 17.04.2021 an. Alle Meisterschaften wurden in das II. und III. Quartal verlegt. Der vorläufige Terminkalender ist im Internet ersichtlich!

Um unseren Internetauftritt noch attraktiver zu gestalten, rege ich die Vereine an, die im Internet noch nicht vertreten sind, sich mit der Darstellung ihres Vereins im Netz zu beschäftigen. Hilfe findet ihr bei unserem Internetbeauftragten Werner Mielich! In dieser skatlosen Zeit ist das ein lohnendes Projekt.

Ich hoffe ihre befindet euch alle bei bester Gesundheit und passt gut auf euch auf, damit wir alle wieder gemeinsam im neuen Jahr unserem schönen Hobby nachgehen können!

Für Euch und Euren Familien besinnliche Weihnachtstage, einen guten Jahreswechsel und viel Zuversicht für 2021!

Angelika Endt im Namen des Präsidiums des SSKV